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ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNT OS INSTITUCIONAIS CT-
AI 
Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e onze, às quatorze horas, realizou-
se a  Reunião Especial da Câmara Técnica de Assuntos Institucionais – CT-AI, Biênio 
2009/2010, do Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do Paranapanema – CBH-PP, na 
sede do DAEE, onde estiveram presentes representantes dos segmentos: 
Estado/Titular: CETESB (Izio Barbosa de Oliveira); ITESP (Délcio Silva); FATEC (Ari de 
Oliveira Filho). Estado/Extraordinário: DAEE (Murilo Gonçalves Cavalheiro); APTA 
(Edison Martins Paulo); CATI/PRESIDENTE PRUDENTE (Antonio Carlos Cezario 
representando o Sr. Roberto Yassuo Shirasaki).Sociedade Civil/Titulares : OAB 
(Roberto Tadeu Miras Ferron); IESPP (Regis Ricci dos Santos). Sociedade 
Civil/Extraordinários : FIESP (Adalgisa Rocha). Municípios/Titular : Presidente 
Prudente (Maria Beatriz de Souza Godoi); PRESIDENTE VENCESLAU (Leonete Paula 
Weichold Buchwtz).  CONVIDADOS:  DAEE (Sandro Roberto Selmo); CETESB (Sharine 
Paccola Gonçalves). O Sr. Sandro Roberto Selmo, Secretário Executivo Adjunto, iniciou 
a reunião destacando os assuntos da pauta: Indicação do Coordenador da CT-AI e 
Indicação de três pessoas da Câmara para compor o Grupo de Cobrança para o uso da 
Água para o biênio 2012/2013 do CBH-PP. Após discussões, foi indicado para a 
Coordenação da CT-AI o Sr Roberto Tadeu Miras Ferron, que também fará parte do 
Grupo de Cobrança para o Uso da Água, e vice coordenador Sr. Marcelo Néias , 
representante da Associação de Engenheiros de Presidente Prudente, que também foi 
indicado para fazer parte do GT-Cobrança, juntamente com a Sra. Leonete Paula 
Weichold Buchwtz, representante da prefeitura de Presidente Venceslau. Após as 
indicações o Sr. Ferron, novo Coordenador da Câmara, sugeriu reuniões mensais, toda 
primeira quinta-feira de cada mês e após a concordância dos presentes encerrou a 
reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Rodolfo Weller Piloto, Secretário “ad-hoc”, 
encerro esta ata que, após lida, se aprovada, será assinada por quem de direito. 
Presidente Prudente, 28 de fevereiro de 2011. Câmara Técnica de Assuntos 
Institucionais – CT-AI, “Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do Paranapanema – 
CBH-PP”. 
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